

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 28 de junio de 2023

## MINISTERIO DE DEFENSA

**@DefensaEc**

Con profesionalismo, las @FFAAECUADOR al servicio de la Patria. [Ver más](#)



**@DefensaEc**

Nuestro compromiso y trabajo no se detiene. En #ElChical, las @FFAAECUADOR ejecutan operaciones militares con el propósito de garantizar la seguridad, defender la soberanía e integridad territorial. [Ver más](#)



**@MuseosDefensaEC**

👉 ¿Conoces las insignias militares?. [Ver más](#)



## SEGURIDAD Y DEFENSA

**Sucumbíos: FF. AA. descubren presunta base guerrillera con abundante munición de fusil. Extra**

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, que se encuentran desplegadas en distintas zonas del país en medio de labores de inteligencia y operativas en contra de amenazas terroristas y de narcotráfico, realizaron un inusual hallazgo la tarde de este martes 27 de junio. [Ver más](#)



**Encuentran material explosivo abandonado en Zamora. La Hora (Zamora)**

Durante un patrullaje de reconocimiento y vigilancia de los espacios terrestres en el sector de la Quebrada, efectivos del Batallón de Selva N° 62 «Zamora» realizaron un hallazgo preocupante. Encontraron abandonado un considerable arsenal de material explosivo que representa un riesgo para la seguridad de la zona. [Ver más](#)



**Tráfico ilegal de oro moviliza a militares en Ecuador y Perú. Primicias**

El distrito minero de Chinapintza, localizado en la provincia de Zamora Chinchipe, se ha vuelto un foco de preocupación para las autoridades de Ecuador y Perú. Este pequeño distrito que pertenece al cantón de Paquisha no solo es escenario de actividades de minería ilegal, sino que también alberga al menos dos centros de operaciones de bandas criminales. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 28 de junio de 2023

## El narcotráfico migra de Manabí a zona costera de Guayas. Primicias

General Villamil Playas y Posorja experimentan un aumento de la violencia por narcotráfico tras un mayor control antinarcóticos en provincias como Manabí y Santa Elena. En lo que va de 2023, en Posorja se incautó el triple de drogas que en todo 2021. [Ver más](#)



## Segundo cargamento con 3.011 cilindros de gas llega a Galápagos. Primicias

De este segundo cargamento de gas que transportó la Armada de Ecuador, unos 1.800 tanques de GLP son para la Isla Santa Cruz y 1.211 para San Cristóbal, las dos islas con más población. [Ver más](#)



## Procesan en Ecuador a tres militares por violaciones a derechos humanos. Expreso

La Fiscalía de Ecuador formuló cargos contra tres militares retirados por graves violaciones a los derechos humanos, como privación arbitraria e ilegal de la libertad y tortura, además de otros tratos crueles, inhumanos o degradantes. [Ver más](#) Nota Referente [La República](#)



## Jóvenes y detenidos por narcotráfico, así es el perfil de los presos en Ecuador. Primicias

Luego de cinco meses de tabular y analizar los resultados de las entrevistas a los presos, finalmente, el Instituto Ecuatoriano de Estadísticas y Censos (INEC) publicó los resultados del Primer Censo Penitenciario de Ecuador. [Ver más](#)



## Policía Nacional abatió a un delincuente y evitó un robo en Guayaquil. El Telégrafo

La Policía Nacional abatió a un presunto delincuente este martes, 27 de junio de 2023, en el sector Victoria, Guayaquil. Los uniformados evitaron que se cometa un robo bajo la modalidad de "sacapintas". [Ver más](#)



## 286 policías, que estaban destituidos, fueron reincorporados tras fallos judiciales. El Comercio

286 uniformados fueron reintegrados a la Policía Nacional desde el 2020. Este hecho lo dio a conocer el comandante de Policía, Fuasto Salinas, este martes 27 de junio del 2023. [Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo](#) [El Universo](#)



## Periodista sufrió atentado en Santo Domingo y fue despedida tras amenazas. El Comercio

La periodista Lissette Ormaza sufrió un atentado mientras conducía su vehículo en la vía Santo Domingo-La Concordia el jueves, 22 de junio de 2023. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 28 de junio de 2023

## Tres hombres fueron sentenciados por el secuestro de un comerciante chino en Guayaquil. El Comercio

Fiscalía obtuvo sentencia condenatoria de 13 años de prisión para tres integrantes de una presunta organización delictiva, como autores directos de secuestro extorsivo. La víctima fue un comerciante de nacionalidad china. Exigían el pago de 100 000 dólares por su libertad. [Ver más](#)



## Posorja suspende actos de aniversario ante el incremento de crímenes. Expreso

Lo que debió ser un escenario engalanado, lleno de coloridos, bullicio y desfiles por los 129 años de parroquialización de Posorja, parroquia rural de Guayaquil, se convirtió en una escena llena de terror y dolor, que llevó a suspender todos los actos festivos. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias](#)



## 144 policías llegan a Carchi ante el aumento de delitos. La Hora (Túlcan)

En los seis cantones se reparten los nuevos uniformados asignados a la provincia de Carchi, en el norte del país. El contingente policial llega para intentar disminuir los índices de inseguridad que, en lo que tiene que ver con ciertos delitos, han ido en aumento en los últimos meses. [Ver más](#)



## Policía rescata a dos adolescentes presuntas víctimas de prostitución forzada, en Pichincha. El Comercio

La Policía Nacional informó que rescató a dos adolescentes que presuntamente eran víctimas del delito de trata de personas, con fines de prostitución forzada, en Nanegalito, provincia de Pichincha, este martes 27 de junio de 2023. [Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo](#)



## La rehabilitación de las 45 Unidades de Policía Comunitaria en Quito iniciará el 1 de julio. La Hora

a Magdalena, Santa Anita, Barrio Nuevo, El Pintado, La Santiago, Chilibulo, La Ferroviam La Argelia, Chimbacalle, San Roque, San Marcos, El Panecillo, Turubamba, La Mariscal, Cochapamba, La Carolina, La Marín, Santo Comingo, La Loma, El Tejar, La Tola, Miraflores, Cutuglagua, El Placer, Santa Rosa, Cumbayá, Pumbo, Tumbaco y Calderón. [Ver más](#)



## Contratistas de Los Ríos serían extorsionados. La Hora (Los Ríos)

Las extorsiones en la provincia de Los Ríos siguen y llegan a otros límites. Esta vez las víctimas serían los contratistas que realizan obras para el Gobierno Provincial, los cuales habrían recibido amenazas para entregar grandes sumas de dinero a cambio que se los deje trabajar. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 28 de junio de 2023

**@FFAAECUADOR**

Continuamos trabajando en defensa de la soberanía y seguridad integral del Estado. [📍 Ver más](#)



**@FFAAECUADOR**

Durante una operación militar realizada en el sector Real Villanueva cerca al Río San Miguel, se localizó una base abandonada presuntamente perteneciente a grupos guerrilleros, al realizar el registro se decomisó 800 municiones para fusil calibre 5.56 mm. [Ver más](#)



**@FFAAECUADOR**

Ante el movimiento telúrico suscitado en la provincia de #Esmeraldas, en apoyo a @Riesgos\_Ec efectivos militares brindaron seguridad y contribuyeron con la remoción de escombros a las personas damnificadas en el cantón #Muisne. [Ver más](#)



📻🔊 Te invitamos a escuchar nuestro programa radial "**IDENTIDAD MILITAR**" por la 102.9 FM y Facebook Live del @EjercitoECU. 📢 No lo olvides todos los miércoles de 15:00 a 16:00h 🕒. [Ver más](#)



**@EjercitoECU**

El @CedeDoc realizó la ceremonia de graduación del Curso de Administración Militar N.º 24 año 2023, en el cual 127 miembros del personal de tropa profesional con el grado de sargento primero ascendieron al grado de Suboficial segundo al concluir el curso de perfeccionamiento que se desarrolló en la Escuela de Infantería. [Ver más](#)



**@EjercitoECU**

El @EjercitoECU intensifica operaciones militares en el puesto de control fronterizo de #Mataje, con el objetivo de neutralizar todo tipo de acto ilícito y así cumplir con la misión constitucional de defensa de la soberanía e integridad del Estado. [Ver más](#)



**@EjercitoECU**

En #Azuay mujeres conscriptos de la Tercera División de Ejército Tarqui en coordinación con @InclusionEc desarrollaron actividades tendientes a erradicar el trabajo infantil en las que participaron 300 niñas, niños y adolescentes de los cantones #Cuenca, #Oña y #Nabón. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 28 de junio de 2023

## @EjercitoECU

Ante el evento telúrico de magnitud 5.3 que afectó a #Esmeraldas - #Muisne, efectivos del @EjercitoECU en coordinación con @Riesgos\_Ec brindaron apoyo en este sector para la remoción de escombros y estabilización de muros de las viviendas que estaban por colapsar. [Ver más](#)



## @EjercitoECU

En la #Balbina se conmemoró el CXXI aniversario de la creación del arma de Ingeniería Militar, en el marco de la ceremonia se impuso la condecoración honorífica Zapador. [Ver más](#)



## @EjercitoECU

EjercitoECU ejecutó operaciones de exploración, vigilancia y reconocimiento en #RealVillanueva, cerca al río #SanMiguel, dando como resultado el hallazgo de una base guerrillera abandonada, en el sitio se encontró 05 bultos con municiones presuntamente de grupos ilegales armados. [Ver más](#)



## @EjercitoECU

Durante operaciones contra la minería ilegal que realiza el @EjercitoECU en el cantón #Zamora sector la #Quebrada encontraron abandonado entre la maleza. [Ver más](#)



## @EjercitoECU

El @EjercitoECU saluda al arma de Ingeniería Militar en su día clásico . ¡Llor a los soldados del Castillo Dorado🇪🇨!. [Ver más](#)



## @armada\_ecuador

Galapagos | Oficiales del curso de Estado Mayor de las Academias de Guerra de @FFAAECUADOR, recibieron una disertación sobre las actividades que realizan la Dirección Regional de los Espacios #Acuáticos y #Guardacostas #Insular y el Escuadrón Aeronaval. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 28 de junio de 2023

## @armada\_ecuador

La #ArmadaEcuatoriana a través de la #DIGEIM realizó una charla sobre el efecto de los contaminantes y acciones para el manejo de los desechos sólidos, dirigida a miembros del #GADParroquial, moradores e instituciones locales para fomentar el cuidado del medio marino. [Ver más](#)



## @armada\_ecuador

Director General de Intereses Marítimos visitó al Viceministro de Relaciones Exteriores y al Subsecretario de Soberanía y Relaciones Vecinales para tratar temas que permitirán a la #ArmadaEcuatoriana fortalecer los proyectos a favor de los intereses #marítimos nacionales. [Ver más](#)



## @armada\_ecuador

#Esmeraldas| La #armadaecuatoriana a través de la #DIGEIM realiza la conformación de brigada con 25 guardianes del mar en la Unidad Educativa San José Obrero, para la implementación de acciones y estrategias centradas en el fomento de la conciencia marítima. [Ver más](#)



## @armada\_ecuador

Manabí| La #ArmadaEcuatoriana a través de la #DIGEIM realizó una charla sobre el efecto de los contaminantes y acciones para el manejo de los desechos sólidos, dirigida a miembros del #GADParroquial, moradores e instituciones locales para fomentar el cuidado del medio marino. [Ver más](#)



## @he1\_ffaa

El Hospital de Especialidades Fuerzas Armadas No.1 saluda al Arma de Ingeniería al celebrarse su día clásico. [Ver más](#)



## @he1\_ffaa

Los adultos mayores del Centro Geronto Geriátrico del @he1\_ffaa junto al Voluntariado de Esposas de Señores Oficiales de la Fuerza Naval, realizaron actividad de senderismo, esta excursión contribuirá al bienestar psicológico y ayudará a la prevención de enfermedades. [Ver más](#)



## @ISSFA\_ECUADOR

▶ Tutorial | Conoce cómo descargar la tabla de amortización de tus préstamos y obtener diferentes tipos de certificados en la oficina virtual. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 28 de junio de 2023

## Fuerza Aérea Ecuatoriana-Facebook

Pilotos de la Fuerza Aérea Ecuatoriana pertenecientes al Ala de Combate N°. 23 realizaron el curso de vuelo solo en el equipo A29-B, permitiendo contar con oficiales operativos para continuar cumpliendo con la vigilancia y control del espacio aéreo nacional. [Ver más](#)



## Fiscalía desempolva un caso de 1995, por violación de derechos humanos. Primicias

La Fiscalía formuló cargos contra tres militares retirados por graves violaciones a los derechos humanos, como privación arbitraria e ilegal de la libertad y tortura, además de otros tratos crueles, inhumanos o degradantes. [Ver más](#)



## Comité para la Protección de los Periodistas preocupado por Ecuador. Expreso

El Comité para la Protección de los Periodistas (CPJ) presentará este miércoles 28 de junio de 2023 “Ecuador en vilo”, un informe que documenta el impacto de la parálisis política y el aumento de los ataques a la libertad de prensa en Ecuador. [Ver más](#)



## Estos son los productos hechos a base de cannabis que se venden en Ecuador. El Universo

Del cannabis nace una de las nuevas industrias en crecimiento en Ecuador que en tres años se ha desarrollado. La actividad deriva en 250 productos con registro sanitario, tiendas, restaurantes y una farmacia. ¿Cuáles son y en dónde se comercializan?. [Ver más](#)



## ELN: La «extrema derecha» colombiana intenta boicotear el cese al fuego. La República

El comandante de la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN), Eliécer Herlinto Chamorro, alias «Antonio García», aseguró este martes que la extrema derecha y las Fuerzas Militares tienen un «plan» para boicotear el cese al fuego bilateral negociado con el Gobierno y que empieza a funcionar el 3 de agosto para no respetarlo. [Ver más](#)



## COYUNTURA

### Máxima alerta en Carondelet por un ‘Súper’ Niño y eventuales pérdidas descomunales. La Hora

Este muestra las temperaturas del mar, en el Océano Pacífico y en la Costa ecuatoriana. Han confrontado lo que sucedió en 1997, cuando el país sufrió graves lluvias e inundaciones, costando un 10% del PIB, y el avance de la temperatura de este año. [Ver más](#)



### Consejo Nacional Electoral busca nueva tecnología para la protección de las actas de escrutinio y la publicación de los resultados de las elecciones del 20 de agosto. La Hora

Una nube virtual de contingencia que proteja de la «manipulación no autorizada» las actas de escrutinio de los resultados de las elecciones presidenciales y legislativas del 20 de agosto de 2023, quiere poner en funcionamiento. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 28 de junio de 2023

## **Premura, irregularidades y ataques a los medios marcan la primera mitad del proceso de elecciones adelantadas. La Hora**

A pocos días de arribar a la mitad del proceso electoral anticipado y ante el desarrollo acelerado que ha tenido que llevar adelante el Consejo Nacional Electoral (CNE), los partidos y los propios candidatos, ya hay una primera evaluación de la contienda electoral. [Ver más](#)



## **Juez admitió a trámite denuncia por presunta infracción electoral contra Alembert Vera y Marcela Aguiñaga. La Hora**

Guillermo Ortega, juez del Tribunal Contencioso Electoral (TCE) admitió hoy, 27 de junio de 2023, a trámite la causa por presunta infracción electoral en contra de Alembert Vera, presidente del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs), y Marcela Aguiñaga, presidenta del Movimiento Revolución Ciudadana (RC). [Ver más](#)



## **Ministro de Energía y Minas advierte que votar en contra de explotación petrolera y minera sería un 'suicidio' para el Ecuador. El Universo**

El ministro de Energía y Minas, Fernando Santos Alvite, advirtió que si la población vota en contra de la explotación petrolera del Yasuní y de la explotación minera en el Chocó Andino, sería una suerte de "suicidio" para el país, pues se dejarían de percibir millonarios recursos para el Estado. [Ver más](#)



## **Consulta popular: la Conaie y los Vatos Locos, interesados en campaña por el Yasuní. Expreso**

El Consejo Nacional Electoral (CNE) recibió 12 inscripciones para hacer campaña en la consulta popular sobre la explotación petrolera en el Yasuní y nueve por la de la extracción minera en la Mancomunidad del Chocó Andino. [Ver más](#)



## **Vetos a proyectos de ley que emita Guillermo Lasso deberán ser revisados por la nueva Asamblea Nacional. El Universo**

Pese a que la Asamblea Nacional está disuelta desde mediados de mayo pasado, el presidente Guillermo Lasso envió al administrador general del Legislativo encargado, Miguel Pesántez, el veto parcial al proyecto de Ley Orgánica de Salud Mental. Una acción que fue cuestionada sobre si el funcionario tiene o no facultades legislativas para recibirla y abre el debate sobre si los plazos que tiene la objeción deberán cumplirse en el nuevo Legislativo que se elija en agosto en las urnas. [Ver más](#)



## **Julio José Prado dejará el Ministerio de Producción por razones familiares. El Comercio**

El Gobierno de Guillermo Lasso se quedará en pocos días sin el ministro de Producción, Julio José Prado, que laboró por más de dos años en la actual administración. [Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo](#)



## **Proyecto de interconexión eléctrica entre Ecuador y Perú será financiado por multilaterales. El Comercio**

El Directorio de la Corporación Eléctrica del Ecuador (Celec) autorizó el procedimiento precontractual para la obtención de dos nuevos créditos con multilaterales por 250 millones de dólares. Los recursos servirán para el financiamiento de la construcción del proyecto de interconexión eléctrica entre Ecuador y Perú 500 mil voltios (kV). [Ver más](#) Nota Referente [El Universo](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 28 de junio de 2023

## Guillermo Lasso asignó nuevos gobernantes en cuatro provincias. El Comercio

Guillermo Lasso emitió este martes, 27 de junio de 2023 cuatro decretos ejecutivos con los cuales nombró a nuevos gobernadores. Con los decretos 790, 791, 792 y 793, el presidente de la República designó a Carmen Masabanda, Patricio García, Eduardo Punín y Paúl Aroca como gobernadores de Napo, Orellana, Loja y Bolívar, respectivamente. [Ver más](#)



## Gobierno pedirá apoyo a multilaterales para enfrentar al fenómeno de El Niño. El Comercio

El Gobierno de Ecuador pedirá apoyo a los organismos multilaterales para financiar su preparación con miras a enfrentar un nuevo evento del fenómeno climático de El Niño, ante la alta probabilidad de que ocurra entre septiembre de 2023 y marzo de 2024. [Ver más](#)



## Ministerio de Agricultura entrega mapas de susceptibilidades por el fenómeno de El Niño. El Comercio

El Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) entregó este 27 de junio del 2023 a municipios de seis provincias los mapas para conocer las superficies de cultivos susceptibles a inundaciones y movimientos en masa, por el evento de El Niño. [Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo](#)



## El plan inicial para afrontar al fenómeno de El Niño costaría USD 266 millones. El Comercio

En una reunión con los representantes de los medios de comunicación del Ecuador, el presidente Guillermo Lasso presentó el Plan para enfrentar los efectos del fenómeno El Niño Oscilación Sur (ENOS). Este contempla las acciones que desarrollará el Gobierno frente a los posibles escenarios derivados del impacto de este evento climático. [Ver más](#)



## Banca privada financiará \$ 200 millones del plan de acción para enfrentar el fenómeno de El Niño en Ecuador. El Universo

El plan del Gobierno nacional para enfrentar los efectos del fenómeno de El Niño tiene un presupuesto de \$ 266 millones, de los cuales \$ 200 millones serán financiados por la banca privada a través de la compra de bonos y los restantes \$ 66 millones provendrán del presupuesto del Estado. [Ver más](#)



## Deshielo del volcán Cotopaxi generó un lahar secundario. El Comercio

El deshielo del volcán Cotopaxi generó un lahar secundario. Así lo informó el Instituto Geofísico de la Escuela Politécnica Nacional (IG) la tarde de este martes 27 de junio de 2023. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias](#)



## Sismo de 5.3 se registró en Esmeraldas este 27 de junio. El Comercio

El Instituto Geofísico (IG) informó que este martes, 27 de junio de 2023, se registró un sismo en la provincia de Esmeraldas, al norte del Ecuador. Este evento telúrico ocurrió a las 9:07, la magnitud fue 5.3, con una profundidad de 10 kilómetros. El epicentro fue a 2,75 kilómetros de Muisne; además se detalló que la latitud es de 0,63 y la longitud de -79,98. [Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo Expreso](#)



## Sismo de 3.8 se sintió en Manabí. El Comercio

Pasadas las 14:16 de este martes 27 de junio de 2023, el Instituto Geofísico (IG) informó sobre un sismo registrado en la provincia de Manabí. El evento telúrico tuvo una magnitud de 3.8, una profundidad de 5 kilómetros y su epicentro fue a 5,43 kilómetros de Puerto Lopez. La latitud fue -1.51 y la longitud-80,78. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 28 de junio de 2023

## Ecuador es sede de la Comisión Regional de Turismo, delegaciones evalúan progresos. El Comercio

La 68 reunión de la Comisión regional de las Américas de la Organización Mundial de Turismo (OMT) inició este martes, 27 de junio del 2023, en Quito. El evento fue inaugurado por el presidente de Ecuador, Guillermo Lasso. Durante esta jornada los países miembros dialogarán sobre el desarrollo del turismo en la región y evaluarán sus progresos. [Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo](#)



## 33 organizaciones se registraron ante el CNE para las consultas populares del Yasuní y Chocó Andino. El Comercio

33 organizaciones se inscribieron ante el Consejo Nacional Electoral (CNE) para las consultas populares del Yasuní y del Chocó Andino. Según informó la entidad, de los colectivos registrados hasta la noche del lunes, 26 de junio de 2023, fecha máxima del plazo autorizado por el CNE, 23 corresponden a la campaña del Yasuní ITT y 10 a la Reserva del Chocó Andino. [Ver más](#)



## Altas temperaturas diurnas en la Costa y Sierra de Ecuador hasta el 1 de julio, alerta Inamhi. El Universo

El Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología (Inamhi) emitió una alerta por alta temperatura diurna que se dará en gran parte de las regiones Litoral e Interandina entre el 28 de junio y el 1 de julio. [Ver más](#)



## La OMS advierte que el covid 'no se ha ido', mientras se sabe que Europa cuenta unos 1.000 muertos cada semana. El Universo

"Cerca de 1.000 nuevas muertes por covid-19 continúan ocurriendo en toda la región cada semana, y esto es una subestimación debido a una caída en los países que informan regularmente las muertes por covid-19 a la OMS". [Ver más](#)



## El primer vuelo Panamá-Manta comenzó a operar este martes 27 de junio. El Universo

Con un acto protocolario en el aeropuerto Tocumen de Panamá, este martes 27 de junio arrancó la operación de Copa entre Ciudad de Panamá y Manta. [Ver más](#) Nota Referente [Expreso Primicias](#)



## 'Habla Tiburón', un proyecto que busca promover la conservación de tiburones y rayas en aguas ecuatorianas. El Universo

La Fundación Charles Darwin anunció un nuevo proyecto de desarrollo denominado 'Habla Tiburón', que busca fortalecer la gobernanza pesquera, promover prácticas de pesca responsable y así impulsar la conservación de tiburones y rayas en aguas ecuatorianas. [Ver más](#)



## OPINIÓN

### Ecuador sin rumbo. Sebastián Mantilla B. El Comercio

Esta es la impresión que uno tiene cuando se hace una breve pero atenta revisión de lo que hacen la mayoría de los actores que tienen algún nivel de incidencia. Y me refiero no solo a la clase política que es la más errática en su actuar sino también al papel que están cumpliendo otros estamentos sociales: "líderes" empresariales y gremiales, dirigentes de diversos sectores, universidades y académicos, periodistas y medios de comunicación, militares, policías, ONGs, médicos, maestros, trabajadores, indígenas, etc. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 28 de junio de 2023

<p><b>¿Qué ocurrirá con la política comercial de Ecuador con la salida de Julio José Prado?. El Comercio</b> La política de comercio exterior de Ecuador mantiene -hasta este momento- su objetivo: facilitar el acceso de los bienes nacionales a los mercados internacionales. Este derrotero persiste, pese a la inestabilidad política registrada en el país. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>La Tremenda Corte. Francisco Rosales Ramos. El Comercio</b> Ya en el dictamen que autorizó el enjuiciamiento político al presidente de la República, apareció una Corte Constitucional que desconocía la realidad nacional y que se valió de retruécanos para dar paso a lo que ha sido el origen del actual estado de intranquilidad y zozobra, social, política y económica. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Promesas y nada más. José Alvear. La Hora</b> Los 'conocedores' de los problemas que nos aquejan, prometen combatir la crisis que atraviesa el país. Aseguran falsamente que, desde el Ejecutivo, podrán eliminar la inseguridad y las muertes violentas. Despertando pasiones con su propaganda, destacan además que capturarán a los criminales, que mejorarán el sistema de Justicia, la salud, la educación, etc. <a href="#">Ver más</a></p>	

## RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Acciones por presencia de El Niño. Mención FF.AA. TC 27-junio-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Empieza proceso de impresión de papeletas electorales. Mención IGM – OromarTV 27-junio-2023 El Consejero del CNE José Cabrera, informó que el Instituto Geográfico Militar ya podría empezar a imprimir las papeletas para las Consultas Populares. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>El Gobierno analiza un plan de acción ante la llegada de "El Niño" – OromarTV 27-junio-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Presidente Guillermo Lasso anunció decreto 'Ley Urgente' – RTS 27-junio-2023 Será remitido esta semana a la Corte Constitucional, indicó el mandatario. El decreto busca hacer frente al fenómeno 'El Niño' y todas las consecuencias derivadas del mismo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Galápagos puede sufrir estragos por el paso del fenómeno de El Niño – Ecuavisa 27-junio-2023 <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE  
COMUNICACIÓN SOCIAL



**Miércoles, 28 de junio de 2023**

OPERACIONES CONJUNTAS: la policía de Ecuador, Chile Colombia y Perú ejecutó con éxito una acción operativa logrando el decomiso de droga. Teleamazonas Locales 27-jun-2023 [Ver más](#)

